

El aquagym municipal cerró la temporada 2015

Escrito por Administrador
Domingo, 08 de Febrero de 2015 00:00

{besps}deporte08022015|width=215|height=130{/besps}

El viernes 6 de febrero culminaron las clases de aquagym brindadas por la Dirección de Deporte municipal en el marco del programa "Viva el verano!". Las clases estuvieron a cargo de la profesara Marilina Iribarne, contó con servicio de guardavidas municipal y enfermera permanente.

La propuesta, que se repite todos los días miércoles y viernes de 13:00 hs. a 14:00 hs. en la pileta del Club Sarmiento, incluyó variedad de trabajos aeróbicos, trabajos localizados de fuerza muscular, elongación y movilidad articular con entretenidas coreografías y buena música. Como cada temporada, las clases de aquagym superaron las expectativas de participación.